

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 31.08.2021



Antrag: **Vorlage-Nr. 1234/2021 n.F.**  
**Schillerplatz kindgerecht gestalten**



Der Schillerplatz ist eines der zentralen und schönsten Plätze von Mainz mit hoher Aufenthaltsqualität.

Umgeben von denkmalgeschützten Gebäuden, Restaurants, Cafés, Geschäften finden sich dort anmutig angelegte Blumenbeete mit vielen Sitzmöglichkeiten. Der sprudelnde Fastnachtsbrunnen vervollständigt das malerische Bild. Viele Familien mit Kindern tummeln sich auf diesem Platz. Einige plantschen sogar im Wasser des Brunnens.

Allerdings gibt es auf diesem Platz kaum Möglichkeiten für die vielen Kinder zum Spielen und Verweilen.

Man könnte diesen Platz auch kindgerechter gestalten. dass unter Rücksprache mit der zuständigen Verwaltung passende Spielgeräte gesucht werden sollten.

Dafür wäre nur ein geringer Platzbedarf notwendig und könnte die Aufenthalts- und Wohlfühlqualität dieses Platzes wesentlich erhöhen.

Das Motto Mainz lebt auf seinen Plätzen und zwar kindgerecht und familiengerecht, wäre dann im wahrsten Sinne des Wortes angebracht.

### **Es wird daher beantragt**

Den Schillerplatz mit kindgerechten Spielgeräten zu ergänzen.

Gez. San.-Rat Dr. Wolfgang Klee